

## ABSTRAK

FIRDAUSIAH, 2021 (1721100099) penerapan Akad *Mudhorobah* untuk meningkatkan perekonomian masyarakat di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso Skripsi, Prodi Perbankan Syari'ah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: Zakiyah, BZ, M.Pd.I

**Kata Kunci:** BMT NU Jambesari Darus Sholah, Usaha individu, *Akad mudhorobah*.

BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso adalah salah satu lembaga keuangan yang membantu mensejahterakan kehidupan warga disekitar BMT tersebut, dengan produk- produk yang diterapkan disana, salah satunya adalah produk *mudhorobah* yang banyak dikeluti oleh masyarakat sekitar. Perkembangan ekonomi masyarakat jauh lebih baik setelah menggunakan akad *mudhorobah* ini.

Dari pemaparan diatas tersebut, menjadi daya tarik tersendiri bagi penulis untuk mengkaji persoalan lebih jauh lagi dalam bentuk karya ilmiah (Skripsi) dengan objek penelitian, Penyaluran Pembiayaan Terhadap Perkembangan Usaha individu Melalui Akad *Mudhorobah* BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso berdasarkan rumusan Masalannya Yakni: pertama, Bagaimana penerapan akad *mudharabah* pada produk tabungan berjangka di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso? Kedua, Bagaimana perkembangan dan pendapatan usaha perseorangan setelah melakukan pembiayaan melalui produk tabungan berjangka di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso?

Dan Tujuan dari penelitian ini mengetahui sejauh mana penerapan akad *mudharabah* pada tabungan di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso. Dan mengetahui perkembangan perseorang yang telah melakukan pembiayaan menggunakan produk *mudharabah* pada tabungan di BMT NU Jambesari Darus Sholah Untuk menjawab permasalahan tersebut digunakan pendekatan kualitatif studi kasus dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi sehingga akan memperoleh .suatu data secara deskripsi dan juga menggunakan

reduksi data, display data dan terakhir verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian ini terbukti bahwa setelah masyarakat melakukan transaksi mereka memahami atau mengetahui bagaimana prosedur pertama yang harus dilakukan oleh mereka dalam pembiayaan mudhorobah di BMT NU Jambesari Darus Sholah Bondowoso. hal ini terbukti dari hasil wawancara dan observasi yang dilakukan oleh peneliti.

